

ABSTRAK

Yusrina Hamisatul Laily, 2021, *Penguatan Etika Dan Moralitas Santri Di Pondok Pesantren Al-Usmuni Desa Pandian Kec.Kota Sumenep Kabupaten Sumenep*, Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Dr.H.Atiqullah, S.Ag,M.Pd.

Kata Kunci : Penguatan Etika, Moralitas, Santri

Skripsi ini akan membahas mengenai Penguatan Etika dan Moralitas Santri Di Pondok Pesantren Al-Usmuni, yang dilatarbelakangi karena perkembangan zaman pesantren sekarang ini tidak hanya memberikan peningkatan terhadap etika dan moralitas santrinya, akan tetapi melakukan usaha untuk memperkuat Etika dan Moralitas Santrinya. bagaimana dengan hal memperkuat tersebut santri dapat membawa etika dan moralitas yang lebih baik lagi, sehingga dapat membawa dampak positif terhadap lingkungan di sekitarnya.

Penelitian ini dilakukan untuk menjawab permasalahan: (1) upaya pesantren dalam meningkatkan dan penguatan etika dan moralitas santri di Pondok Pesantren Al-Usmuni ? (2) bagaimana tingkat keberhasilan dalam penguatan etika dan moralitas santri di Pondok Pesantren Al-Usmuni ?. dalam permasalahan penelitian tersebut dilaksanakan di Pondok Pesantren Al-Usmuni, di mana pesantren ini dijadikan tempat pusat informasi data untuk memperoleh gambaran serta jawaban dari hasil penelitian dari Penguatan Etika dan Moralitas Santri. Dalam hal tersebut data yang dikumpulkan diperoleh dari observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dengan semua cara tersebut dianalisis melalui deskriptif yaitu semua data yang diperoleh di lapangan dituangkan dalam bentuk laporan yang tersusun dengan kata-kata yang rapi.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: (1) upaya pesantren dalam meningkatkan dan penguatan etika dan moralitas santri di Pondok Pesantren Al-Usmuni adalah upaya dilakukan oleh pengasuh sudah dirancang dengan sebaik mungkin, yang utama dan pertama melalui dari visi misi pesantren lalu mengarah kepada aturan-aturan yang sudah ditetapkan serta tujuan pesantren sendiri sudah dikemas sebaik mungkin untuk menjawab tantangan zaman kedepannya melalui trilogi pesantren yang sekaligus sudah tertuang juga dalam visi misi pesantren. (2) bagaimana tingkat keberhasilan dalam penguatan etika dan moralitas santri di Pondok Pesantren Al-Usmuni adalah berbicara tentang keberhasilan, sikap atau tingkah laku pada santri di pesantren Al-Usmuni bisa dikatakan berhasil baik dalam bertingkah lakunya, maupun berbicara dan selalu menghormati orang tua atau orang yang lebih tua dari dirinya. Sehingga etika dan moralitas santri di pesantren Al-Usmuni baik sekali bahkan tingkat keberhasilannya juga terbilang sangat baik.

Jadi, upaya yang dilakukan pesantren Al-Usmuni baik dari segi pelaksanaannya sudah dikemas sebaik mungkin sehingga menjawab arusnya zaman, sehingga tingkat keberhasilannya atau bisa dikatakan menghasilkan tingkah laku santri yang sesuai dengan syari'at-sayri'at islam.